





Región



REINOSA

La Casa de Cultura acoge una nueva edición de las Jornadas de Primavera

Los actos darán comienzo hoy y se prolongarán hasta el jueves

05.05.2009 - JAVIER | REINOSA

La Casa de Cultura de Reinosa acoge desde hoy, martes, y hasta el próximo jueves, día 7 de mayo, una nueva edición de las Jornadas de Primavera, un evento cultural organizado por la revista 'Cuadernos de Campoo' editada por el Ayuntamiento de la capital campurriana.

Las jornadas abarcarán tres temas diferentes de gran interés que ahora, en la segunda época de la revista, ocupan un lugar destacado debido a los nuevos planteamientos que han abierto el abanico de temas tratados en esta publicación, no limitándose a la historia, el arte o la etnografía, sino tratando de completar la oferta cultural con otros aspectos relacionados con la comarca campurriana.

Las conferencias programadas se iniciarán hoy, martes, con el tema 'Las aves reproductoras en Campoo', sobre el que versará el profesor del IES Montesclaros, Ángel Álvarez González, doctor en Biología por la Universidad de León.

Continuarán mañana, miércoles, con una segunda titulada 'Investigaciones de Arqueología Medieval' que desarrollarán Javier Marcos Martínez y Lino Mantecón Callejo, autores de trabajos de investigación asociados a la arqueología histórica.

Y se cerrarán el jueves con la presencia de Rodolfo Montero, fundador y productor ejecutivo de 'Cre-Acción Films', que desde el año 1994 ha producido documentales y películas como «El efecto Iguazú», Goya a la mejor película documental en 2003, «El deseo de ser piel roja», «Báilame el agua», «El invierno de las anjanas» o «El prado de las estrellas», entre otras.